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      Annotation

    
        
          Работа посвящена разработке метода, позволяющего использовать имитационное моделирование для расчёта эвакуации из населённого пункта. В ходе работы были решены следующие задачи: 1.	Изучение проблематики на заданную тематику, выявить уже про-работанные задачи; 2.	Подробное описание объекта моделирования; 3.	Разработка имитационной модели с помощью применения про-граммного продукта AnyLogic; 4.	Произведение ряда экспериментов над моделью, а также проана-ли-зировать полученные результаты и сделать по ним выводы. При подготовке к написанию работы был изучен ряд нормативно-правовых актов, а также книг и статей на заданную тематику, в частности, эвакуация, компьютерное моделирование, программный продукт AnyLogic. Для выполнения этих задач была построена модель транспортного обеспечения города Кронштадт и рассчитано время его эвакуации. В ходе этих работ был определён ряд факторов наиболее влияющих на изучаемый процесс, подсчитаны их количественные значения, используемые в модели. Также представлены рекомендации по обеспечению наиболее быстрого вы-воза населения из населённого пункта.
        

        
          The paper is devoted to the development of a method that allows using simulation to calculate evacuation from a locality. During the work the following tasks were solved: 1.	Study of issues on a given topic, identify already worked out tasks; 2.	Detailed description of the modeling object; 3.	Development of simulation models through the use of the software product AnyLogic; 4.	Perform a series of experiments on the model, as well as analyze the results and draw conclusions from them. In preparation for writing the work, a number of legal acts, as well as books and articles were studied on a given topic, in particular, evacuation, computer modeling, and the AnyLogic software product. In this paper, the possibility of using simulation modeling, in particular through the AnyLogic software product, was considered to study the process of evacuation from a settlement. For these purposes, a model of transport support of the city of Kronstadt was built and the time of its evacuation was calculated. In the course of these works, a number of factors were determined that most influenced the process, their quantitative values used in the model were calculated. It also provides recommendations on ensuring the most rapid removal of the population from the village.
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